



# **TWENTY-TWENTY**



***Histoire écrite par Catherine Rhiat***

***Mars 2020***

Il y a très longtemps, la Terre était un paradis pour tous les êtres qui l'habitaient. Mais avec l'action des hommes, la Terre était devenue un enfer.

Les hommes ne voyaient pas la Terre comme un miracle dans l'univers, comme un cadeau qui leur était offert, ils voyaient la Terre comme un magasin dans lequel ils n'avaient qu'à se servir.

Ils voulaient construire des maisons, il suffisait de détruire tout ce qui se trouvait sur un terrain.  
Ils voulaient planter une culture qui leur rapporte beaucoup d'argent, il suffisait de brûler la forêt.  
Ils voulaient produire plus pour se nourrir, il suffisait d'empoisonner la Terre.  
Ils voulaient des tas d'objets inutiles, il suffisait de polluer pour les produire.  
Ils voulaient ce liquide noir appelé pétrole, il suffisait de creuser et de salir la Terre.  
Ils voulaient des bijoux avec des pierres précieuses, il suffisait de creuser profondément le sol.  
Ils voulaient manger de la viande de brousse, il suffisait de tuer un animal protégé.  
Ils voulaient un animal protégé comme animal de compagnie, il suffisait de lui ôter sa liberté.

Les hommes n'étaient jamais satisfaits, ils voulaient toujours avoir plus de biens et plus d'argent.

Les conséquences étaient catastrophiques. La déforestation ravageait la planète et les animaux disparaissaient rapidement. La Terre suffoquait avec la pollution. Dans certaines régions, plus rien ne poussait et le sol n'était plus protégé.

Un jour, le vent a soufflé sur ce sol nu et, au contact de l'air, Twenty-Twenty, un virus qui se tenait endormi dans le sol, s'est réveillé.

Il fallait maintenant que Twenty-Twenty trouve un hôte pour voyager. Il a donc sauté sur le premier animal qui passait près de lui et il s'y est accroché.

Licélim, un homme qui aimait manger la viande de brousse a vu cet animal. Il l'a tué et l'a mangé. Puis il s'est dépêché de retourner au village pour partager le reste avec sa famille et ses amis.

Quelques jours plus tard, Licélim est tombé malade. Il avait de la fièvre et il toussait. Puis il a eu du mal à respirer.

Il est allé voir Jean-Jacques, le médecin du village. Celui-ci n'avait jamais vu un tel cas. Il n'a rien pu faire et Licéhim est mort.

Les jours suivants, sa famille et ses amis ont continué leurs occupations normalement.

Puis certaines personnes sont tombées malades. Certaines n'avaient aucun symptôme. D'autres sont mortes. Ce mal ne s'est pas arrêté au village, il s'est propagé à la planète entière.

Twenty-Twenty se multipliait. Le nombre de malades et de décès augmentait rapidement. Afin de réduire l'épidémie, les gens ont été obligés de rester chez eux. Des règles ont été mises en place : se laver les mains avec du savon, ne plus se serrer la main, ne plus s'embrasser, garder ses distances, tousser dans son coude.

Twenty-Twenty avait même rendu malade Jean-Jacques mais le docteur a guéri. Jean-Jacques se demandait comment arrêter cette épidémie.

Une nuit, il a fait un rêve. Dans son rêve, il a vu la Terre martyrisée par les hommes. Il a vu la déforestation qui rongait la Terre. Il a vu la pollution qui entourait la Terre. Il a vu toutes ces espèces au bord de l'extinction à cause des hommes. Il a vu que les hommes n'avaient pas compris qu'ils devaient prendre soin de la Terre-mère pour eux et les générations à venir.

Il a vu comment Twenty-Twenty était sorti de terre et avait élu domicile sur un animal. Il a vu l'homme avide de viande de brousse qui avait tué l'animal pour son plaisir.

Il a vu aussi que pour protéger l'humanité des ravages des virus, il fallait protéger la Terre en replantant des arbres partout sur la planète afin que le sol soit toujours protégé et que les virus restent endormis. Il a vu qu'il fallait arrêter de manger les animaux sauvages mais les protéger. Il a vu qu'il fallait produire en respectant la nature. Et il a vu quelles plantes utiliser pour guérir les malades.

A son réveil, Jean-Jacques a fait des préparations à base de plantes. Il les a distribuées à toute la population et les malades ont guéri rapidement.

Quant à Twenty-Twenty, ce tout petit virus qui avait mis à genou l'humanité, il n'avait plus personne à attaquer et il a disparu.

Jean-Jacques, médecin respecté à travers le monde, a expliqué à tous ce qu'il avait vu en rêve. Le monde a compris et s'est engagé à respecter notre Terre qui nous abrite et nous nourrit.



Association pour la Sauvegarde des Lémuriens de Madagascar